
 

 

 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ
COMISSÃO DE NEGOCIAÇÃO DE GREVE DA REITORIA

Ao 
Comando de Greve Estudantil da UFPR
Nesta. 
 
 Em resposta à correspondência datada de 01/09/15 e entregue à Pró Reitoria de 
Administração na data de hoje, início da tarde, ao Pró Reitor de Administração e ao Chefe de 
Gabinete da Reitoria, esta Comissão de Negociação da Reitoria da UFPR, vem esclarecer 
alguns aspectos e, ainda, oferecer resposta ao estipulado na referida correspondência, 
conforme segue. 
 Não houve mudança de posicionamento da Reitoria
acordados na reunião anterior. Pelo contrário, existe uma Ata que registrou o andamento da 
reunião (do dia 31/08/15), até o momento em que a mesma foi suspensa devido à 
Reitoria enquanto se estava à mesa de negociação
primeiros cinco itens de uma pauta bastante extensa que demandaria mais reuniões para 
avanços. Esta Comissão reitera o que foi acordado nas duas reuniões já realizadas, mantêm
se aberta ao diálogo permanente, contudo, destaca o fato que as 
suspensas enquanto durar a ocupação indevida dos espaços da UFPR
disposição de reabrir imediatamente as negociações
espaços. 
 Com relação aos sete pontos apresentados para a desocupação imediata da Reitoria, 
as respostas são: 

1. A continuidade da negociação será imediata após a desocupação dos espaços 
invadidos. A agenda de reuniões poderá ser definida, em conjunto, já na primeira 
reunião de negociação pós

2. Como também já acordado na reunião do dia 31/08/2015, o C
Estudantil na UFPR deve formalizar por meio de um Requerimento endereçado ao 
Presidente do CEPE, a demanda em questão. Quando da apreciação pelo CEPE, do 
pedido, esta Comissão de Negociação da Reitoria compromete
nos termos da Resolução 42

3. As pautas já apresentadas serão objeto de negociação nas reuniões (conforme item 1). 
Todas as pautas pacificadas serão parte de um 
as partes ao final do processo de negociação;

4. Os itens relacionados nesse ponto já estão contemplados no item 3 (acima), pois são 
objeto da pauta de negociação;

5. A Pró Reitoria de Assuntos Estudantis, em conjunto com a Pró Reitoria de 
Administração, realizou algumas re
discutir o assunto e ficou decidido por revitalização externa imediata (já realizada) e 
também uma reforma emergencial sanando  problemas existentes (vidros quebrados, 
tacos arrancados, pichações em parede
ao DCE. Contudo, diante de algumas dificuldades licitatórias, não permitiram a 
conclusão do processo. Já existe compromisso firmado de que aquele espaço será 
devolvido ao Diretório Central dos Estudantes.

6. O orçamento detalhado aprovado no COPLAD, com o parecer do relator, está 
disponibilizado no sítio da Proplan
permanece como parte da continuidade das negociações

7. Conforme reunião realizada no início da tarde de
do Magnífico Reitor comprometeu
Greve Estudantil com o Ministério da Educação, sendo facultado ao Comando de 
Greve cópia de expediente (ofício ou e
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Comando de Greve Estudantil da UFPR 

correspondência datada de 01/09/15 e entregue à Pró Reitoria de 
Administração na data de hoje, início da tarde, ao Pró Reitor de Administração e ao Chefe de 
Gabinete da Reitoria, esta Comissão de Negociação da Reitoria da UFPR, vem esclarecer 

os e, ainda, oferecer resposta ao estipulado na referida correspondência, 

Não houve mudança de posicionamento da Reitoria em relação aos pontos 
. Pelo contrário, existe uma Ata que registrou o andamento da 

reunião (do dia 31/08/15), até o momento em que a mesma foi suspensa devido à invasão da 
Reitoria enquanto se estava à mesa de negociação. Nessa reunião foram discutidos os 

de uma pauta bastante extensa que demandaria mais reuniões para 
avanços. Esta Comissão reitera o que foi acordado nas duas reuniões já realizadas, mantêm
se aberta ao diálogo permanente, contudo, destaca o fato que as negociações estão 

durar a ocupação indevida dos espaços da UFPR. Destaca, ainda, a 
reabrir imediatamente as negociações tão logo sejam desocupados aqueles 

Com relação aos sete pontos apresentados para a desocupação imediata da Reitoria, 

A continuidade da negociação será imediata após a desocupação dos espaços 
invadidos. A agenda de reuniões poderá ser definida, em conjunto, já na primeira 
reunião de negociação pós-desocupação; 
Como também já acordado na reunião do dia 31/08/2015, o Comando de Greve 
Estudantil na UFPR deve formalizar por meio de um Requerimento endereçado ao 
Presidente do CEPE, a demanda em questão. Quando da apreciação pelo CEPE, do 
pedido, esta Comissão de Negociação da Reitoria compromete-se a apoiar as medidas 

termos da Resolução 42-A/12-CEPE no seu artigo 7° e respectivos parágrafos;

As pautas já apresentadas serão objeto de negociação nas reuniões (conforme item 1). 
Todas as pautas pacificadas serão parte de um termo de acordo a ser assinado entre 

final do processo de negociação; 

Os itens relacionados nesse ponto já estão contemplados no item 3 (acima), pois são 
objeto da pauta de negociação; 

A Pró Reitoria de Assuntos Estudantis, em conjunto com a Pró Reitoria de 
Administração, realizou algumas reuniões com o Diretório Central dos Estudantes para 
discutir o assunto e ficou decidido por revitalização externa imediata (já realizada) e 
também uma reforma emergencial sanando  problemas existentes (vidros quebrados, 
tacos arrancados, pichações em paredes, instalações sanitárias etc.), para a entrega 
ao DCE. Contudo, diante de algumas dificuldades licitatórias, não permitiram a 
conclusão do processo. Já existe compromisso firmado de que aquele espaço será 
devolvido ao Diretório Central dos Estudantes. 

rçamento detalhado aprovado no COPLAD, com o parecer do relator, está 
disponibilizado no sítio da Proplan-UFPR. E a reunião agendada para o dia 16/09/15, 
permanece como parte da continuidade das negociações; 
Conforme reunião realizada no início da tarde de hoje, na PRA, a Chefia do Gabinete 
do Magnífico Reitor comprometeu-se a fazer solicitação de reunião do Comando de 
Greve Estudantil com o Ministério da Educação, sendo facultado ao Comando de 
Greve cópia de expediente (ofício ou e-mail) encaminhado ao MEC. 
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Com relação aos sete pontos apresentados para a desocupação imediata da Reitoria, 

A continuidade da negociação será imediata após a desocupação dos espaços 
invadidos. A agenda de reuniões poderá ser definida, em conjunto, já na primeira 
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ao DCE. Contudo, diante de algumas dificuldades licitatórias, não permitiram a 
conclusão do processo. Já existe compromisso firmado de que aquele espaço será 

rçamento detalhado aprovado no COPLAD, com o parecer do relator, está 
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se a fazer solicitação de reunião do Comando de 

Greve Estudantil com o Ministério da Educação, sendo facultado ao Comando de 


